

Susurros de Galicia

Carmen Lorenzo Prado

SUSURROS de

GALICIA



Capítulo 1

Susurros de Galicia

María es una niña de 10 años que muy pronto va a ir de viaje con sus padres. Aún no sabían el destino pero tenían claro que sería fuera de Galicia, donde vivían.

Una noche mientras María dormía, escuchó unos susurros y empezó un sueño donde aparecía la figura de una reina.

"Hola pequeña. **Soy Urraca I de Galicia y León.** Y vengo a decirte que hau mucho que ver en Galicia.

Si te gustan los castillos hay uno, que era mío, en **Salvaterra do Miño.** En el **Castillo de Sobroso**, en Mondariz, estuve présa pero escapé por un pasadizo.

Tuve otro castillo en el **Monte Lobeira**, en la comarca de O Salnés, pero por desgracia ya no existe. Eso sí, si vas hay un mirador desde donde contemplarás toda la Ría de Arousa. La cruz que hay, se colocó en memoria de todos los marineros que perdieron la vida en las costas gallegas.

Pero hay más castillos. En **Monterrei** tienes otro, es uno de los mejor conservador y más imponente de la geografía gallega. El **Castillo de San Antón** en pleno paseo marítimo de A Coruña, fue punto principal de defensa en las luchas contra piratas como **Francis Drake.**

El **Castillo de A Palma**, en Murgados, se encuentra en la entrada de la Ría de Ferrol. Fue lugar de encierro del coronel **Antonio Tejero**, autor del Golpe de Estado del 23F.

El **Castillo de Maceda**, fue convertido en hotel. Dicen que en él se crió **Alfonso X** donde aprendió el gallego.

El **Castillo de Ribadavia**, perteneció a los Condes de Sarmiento. Hoy alberga un moderno auditorio.

El **Castillo de Soutomaior**, muy bien conservado y plagada de misterios.

Y si no te gustan los castillos hay castros pero para eso vendrá una Moura".

La figura de Doña Urraca desapareció y María empezó a escuchar otros susurros. Era una **Moura**, que empezó a contarle la historia de los Castros

y de los que podía visitar. Como el **Castro de Santa Tegra** en A Guarda, el **Castro de Baroña** construído sobre las rocas y al lado una maravillosa playa. El **Castro de Vilagonga** que domina a Terra Chá Lucense.

También tengo que contarte que hay espacios naturales que deberías visitar. El **Parque Natural Fragas do Eume** uno de los bosques atlánticos mejor conservado.

El **Parque Nacional Islas Atlánticas** que lo conforman las Islas Cíes, Ons, Sálvora y la Isla de Cortegada. Pero para el tema del mar vendrá la **Maruxaina**.

Y de repente apareció una sirena. Hola María ¿Te gusta el mar? Quiero hablarte de varios sitios donde el mar es importante. Si quieres ver la naturaleza convertida en arte debes visitar la **Playa de las Catedrales** en Ribadeo. En Galicia hay muchas playas. Y la Maruxaina empezó a nombrarle todas.

La siguiente figura en aparecer fue un **peregrino**, que le mostró todos los caminos que llegaban a **Santiago de Compostela**. Le mostró la naturaleza que encontraría en esos caminos, los edificios antiguos y la gastronomía.

Y le enseñó donde acaba, en verdad, el camino de un peregrino, en **Finisterre**.

Una Meiga fue la última en aparecer, para recordarle que antes de salir a ver lugares fuera de Galicia, hay que conocer lo que tenemos.

Cuando María despertó recordaba todo su sueño, con todas las visitas que le mostraron la belleza de Galicia.

Fue corriendo a la habitación de sus padres, dio un salto diciendo "¡Ya sé donde quiero ir de viaje!!"

"¿A dónde hija?"

¡GALICIA!!

